

https://www.wochenblatt-reporter.de/ludwigshafen/c-lokales/tafel-ludwigshafen-stellt-starke-verknappung-bei-milchprodukten-

 $\label{localized-fest} fest_a550346? fbclid=lwZXh0bgNhZW0CMTEAAR2az0gPogV5G1o7bxPNazl9Qm8j37VKSEGkh26bqlA244S8aR2oyvGlZbs_aem_AUJjaFjyYnOq9DWkG0ARO330adF5KTO3TSWuUYnldf8AfoipiPM_lrYxiH_jaZ6fUn0T9Ya9q13gpoT4DiEVTM2o$

Tafel Ludwigshafen stellt starke Verknappung bei Milchprodukten fest

Frische Lebensmittel fehlen bei der Tafel. Vor allem bei Molkereiprodukten kommt es derzeit zu einer großen Versorgungslücke.

Monatlich werden mehr als 2.500 Tafelkunden in der Bayreuther Straße, darunter zirka 1000 Kinder, mit den nötigsten Lebensmitteln versorgt. Ein Schwerpunkt bilden dabei Molkereiprodukte aus der Frischetheke. "Beispielsweise sind Butter, Milch, Joghurt und Frischkäse in der Versorgung unserer bedürftigen Tafelkunden besonders wichtig", sagt Jürgen Hundemer, Vorsitzender des Trägervereins der Tafel Ludwigshafen, VFhRA.

In den letzten Monaten sind die Abgabemengen aus den umliegenden Lebensmittelmärkten deutlich zurück gegangen. Das stellt die Tafel Ludwigshafen vor große Herausforderungen. "Oft sind schon mitten in der Ausgabezeit die wenigen Molkereiprodukte vergriffen und vielfach können nicht alle Familien mit ihren Kindern mit diesen Produkten versorgt werden. Ein wesentlicher Grund ist aus unserer Sicht, dass viele Lebensmittelmärkte ihre Ware länger als bisher, bis fast hin zum Mindesthaltbarkeitsdatum, selbst auf Sonderständen verkaufen und dadurch die Abgabemengen an die Tafel deutlich weniger geworden sind", sagt Hundemer. Molkereiprodukte gehören zu den Grundnahrungsmitteln und haben deshalb einen hohen Stellenwert. Vor allem bei Familien mit Kindern machen sich fehlende Lebensmittel aus der Frischetheke schmerzlich bemerkbar. Ein Zukauf solcher Produkte ist nach den Tafelgrundsätzen nicht möglich.



"Wir sind also wieder einmal auf die Spendenbereitschaft von Privatpersonen oder anderen Märkten angewiesen", so Hundemer. Wer Molkereiprodukte als Waren spenden möchte, ist bei der Tafel Ludwigshafen, Bayreuther Straße 35, von montags bis samstags, 10 bis 14 Uhr, herzlich willkommen. Hilfreich sind auch Spenden als Lebensmittelgutscheine oder in bar, die bei der Tafel in der Bayreuther Straße 35 hinterlegt und für den Kauf von Molkereiprodukten in den Supermärkten eingesetzt werden. Bei privaten Spendern kann bei Vorlage des Kassenbeleges über die ausgegebene Summe eine Spendenquittung ausgestellt werden. Die Tafel Ludwigshafen ist das größte ehrenamtlich getragene Projekt in der Stadt. Die Ehrenamtsbörse VEhRA ist der Träger der Tafel. Woche für Woche setzen sich bis zu 200 ehrenamtliche Helferinnen und Helfer für bedürftige Menschen ein und werden von Ein-Euro-Jobbern unterstützt. Sie arbeiten als Fahrer oder Beifahrer für die Kühlfahrzeuge, sortieren Lebensmittel vor und geben die Lebensmittel und Frischeprodukte an unsere bedürftigen Tafelkunden aus. "Eine anspruchsvolle Aufgabe, die eine hohe soziale Kompetenz erfordert", so Hundemer. jg/red